

¿Qué te parecen estas noticias?

Puedes dejar tus opiniones sobre esta información o cualquier otra en nuestra plataforma digital. Además, toda la información de Guadalajara, provincia y región, en DHenares.es. También puedes escucharnos en Punto Radio Henares (98.4 FM). Déjanos tus mensajes a través del **Facebook** o **Twitter**

Las obras del tercer carril de la A-2 concluirán a finales de este año

■ El delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Jesús Labrador, ha confirmado que las obras del tercer carril de la autovía A-2 a su paso por Guadalajara estarán acabadas a finales de este año o a inicios del año próximo como muy tarde. El delegado del Gobierno informó en una visita a Guadalajara que la finalización de las obras que va desde el límite de la capital alcarreña con Madrid hasta el cruce de Cuatro Caminos, posibilitará que los 70.000 vehículos que se mueven diariamente por el Corredor del Henares tengan unas facilidades de comunicación "mucho más lógicas". Según detalló, las obras, que tienen un presupuesto de doce millones de euros, se enmarcan en la estrategia de conversión de la A-2 en una autovía de tercera generación, y además de ampliarla con un tercer carril comprenden trabajos de adecuación y de mejora de las entradas y salidas a lo largo de la autovía. Al acto acudió también el alcalde de la ciudad, Antonio Román, quien recordó que las obras se remontan a una iniciativa parlamentaria del PP de los años noventa.

La Junta devolverá el dinero de las recetas en enero

Azuqueca estrenará una oficina de asesoramiento

Los pensionistas que han estado pagando de más por sus medicamentos recibirán su dinero a partir del 1 de enero. Así lo anunció el consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz, después de que el PSOE anunciara su intención de asesorar a los pensionistas para "evitar que Cospedal se quede con un solo euro del dinero que los pensionistas han anticipado y que en este momento está financiando a la comunidad autónoma", en palabras del secretario provincial del PSOE en Guadalajara, Pablo Bellido.

"Nosotros vamos a cumplir rigurosamente la ley", sentenció Echániz, quien ha reconocido que el Gobierno de Cospedal podría haber sido "más rápido" en la devolución si la región contara ya con la receta electrónica, herramienta que estará implantada en toda la región antes del 1 de junio.

"Hemos hecho un esfuerzo terrible para en un solo año y medio tener en Castilla-La Mancha la receta electrónica que no fueron capaces de poner en marcha los anteriores gobiernos en 30 años y que otras comunidades la tienen desde hace mucho tiempo puesta". De este modo salía del paso el consejero a las críticas lanzadas por el PSOE, que



ARCHIVO

cifran que, en el conjunto de Castilla-La Mancha hay unas 150.000 personas afectadas, a las que el Gobierno regional está obligado a devolverles alrededor de 2 millones de euros en total.

Bellido ha anunciado la creación de una oficina de asesoramiento en el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, donde él es alcalde, para informar a los pensionistas de cómo cobrar el dinero adelantado en las recetas. Tal y como señaló Echániz, las devoluciones se efectuarán en la cuenta corriente donde los pensionistas reciben su pensión.

➔ Sepa más en nuestra página... www.dtorrejon.es

BREVES

Sigüenza. El tren medieval lleno hasta la bandera

■ Un total de 67.600 viajeros han visitado la ciudad de Sigüenza en la VIII temporada del Tren Medieval, según RENFE. Concretamente, los seis viajes de la temporada de otoño llegaron con un nivel de ocupación cercano al 100%. El acumulado de la temporada se sitúa en una ocupación del 90% de las plazas disponibles. Uno de esos casi 70.000 viajeros fue el escritor Manuel Enríquez que acaba de presentar en Sigüenza su segunda novela, 'Cierra los ojos y mírame'.

Yunquera. Se busca juez de paz y suplente

■ El Ayuntamiento de Yunquera de Henares busca un Juez de Paz y Sustituto. A partir de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia se abre un plazo de quince días hábiles para que las personas que estén interesadas, y reúnan las condiciones legales, lo soliciten por escrito dirigido a la Alcaldía de Yunquera, bien en las oficinas del Consistorio o a través de la web municipal www.yunqueradehenares.com.

abierto sábados tarde y domingos por la mañana



AZUQUECA DE HENARES
Polígono Industrial Comendador
C/ Las Ondas, 3
949 348 019

GUADALAJARA
Polígono Industrial Balconcillo
C/ Trafalgar, s/n
949 202 986